\$284.711 Tirada: \$604.800 \$604.800

Difusión: Ocupación:

2.800 2.800 47,08%



## Inicia primer campeonato nocturno de fútbol de escuela Cateador Almeyda

n el sector de las canchas ANFA de Copiapó se dio inicio al pricampeonato nocturno, organizado por la escuela de fútbol Cateador Almeyda, compuesto por doce clubes deportivos.

La copa recibe el nombre de Benjamín Ubillo, en honor a un joven deportista que formó parte de la escuela desde los 8 hasta sus 12 años y que, lamentablemente, falleció en el sur del país tras una negligencia médica.

De acuerdo con la presidenta de Cateador Almeyda, Francisca Rojas Barraza, se realizan dos partidos por noche los lunes martes y miércoles de cada semana. La ultima semana del campeonato se realizará en la semana del 11 de febrero, siendo la semifinal el jueves 13 y la final el 14 de febrero.

Finalmente, la presidenta Francisca Rojas, mandó un mensaje a la hinchada invitando a seguir siendo parte de la instancia. "Hasta ahora hemos tenido un campeonato muy tranquilo y con buen comportamiento de parte de la gente, los jugadores y los técnicos. Todos han seguido las reglas impuestas y esperamos que siga rodando la pelota de esta manera", finalizó.











